



Boletín Informativo

DE INTERÉS CAMIÓN COMPACTADOR



En una sesión del consejo de regidores se aprobó la devolución del camión compactador blanco, por el alto costo de operación y mantenimiento, el cual fue comprado por un monto de RD\$2,300,000.00 (dos millones trescientos mil pesos) esa misma cantidad fue reenvolsada a la alcaldía.

Vía Resolución No.29-07, se aprobó la compra de un camión compactador de 8.2 mts de capacidad, medio uso, año 2003, color azul, por un monto total de RD\$ 1,900,000.00 (un millón novecientos mil pesos) se designó una comisión de regidores compuesta por las honorables Sras. Yanelis Báez y Nelly Aybar, y un mecánico para contactar las condiciones del nuevo camión, dando el visto bueno para la compra.

En los próximos días entrará en operación dicho camión para seguir brindando un excelente servicio a la ciudadanía.

Trabajando siempre con eficiencia y transparencia!!!

Ciudad Natural de Pedro García, Stgo. R.D.
02 de agosto 2022

De interés:

Camión compactador

En una sesión del consejo de regidores se aprobó la devolución del camión compactador blanco, por el alto costo de operación y mantenimiento, el cual fue comprado por un monto de RD\$2,300,000.00 (dos millones trescientos mil pesos) esa misma cantidad fue reembolsada a la alcaldía.

Vía Resolución No.29-07, se aprobó la compra de un camión compactador de 8.2 mts de capacidad, medio uso, año 2003, color azul, por un monto total de RD\$ 1,900,000.00 (un millón novecientos mil pesos) se designó una comisión de regidores compuesta por las honorables Sras. Yanelis Báez y Nelly Aybar, y un mecánico para contactar las condiciones del nuevo camión, dando el visto bueno para la compra.

En los próximos días entrará en operación dicho camión para seguir brindando un excelente servicio a la ciudadanía.

Trabajando siempre con eficiencia y Transparencia!!

No. 28

Agosto 2022



Boletín Informativo



El alcalde **Jedith Rodríguez** recibió la visita de cortesía del representante del censo nacional de población y vivienda 2022 en la provincia de Santiago **Nelson Reyes Estrella** quien realizó un acercamiento de motivación para los trabajos que se iniciarán a finales de año.



El alcalde @jeudithrod recibió una comisión de la dirección provincial de salud Santiago 1, integrada por Elvis Cruz Enc. Departamento de gestión de riesgos, Yanelis Santiago y Yenny Paulino coord. Promoción salud.

El objetivo de la visita fue estrechar lazos de cooperación y coordinar acciones en beneficio de la colectividad.



NO. 28